



IMPORTANT : nouvelles conditions d'accueil à compter du 22 juin

publié le 18/06/2020

Mesdames, Messieurs,

Un nouveau protocole sanitaire nous a été communiqué hier à 21h qui assoupli le protocole reçu hier en milieu de matinée rendant possible l'accueil de tous les élèves à compter du lundi 22 juin selon l'emploi du temps qui sera disponible sur Pronote d'ici la fin de semaine ou en cours de week-end.

Le protocole définitif en vigueur à partir du lundi 22 juin et jusqu'au vendredi 03 juillet, fin de l'année scolaire, prévoit que :

- ▶ Dans les salles de cours, les élèves peuvent tous être accueillis sans distanciation d'un mètre latéral avec port d'un masque. **Ce qui sera le cas au collège Grimaux. Ce sont les familles qui doivent fournir les 2 masques nécessaires par jour.** L'hygiène des mains demeurant essentielle, la désinfection par solution hydroalcoolique ou au savon est maintenue à l'entrée et à la sortie du collège, des salles de cours et du restaurant scolaire.
- ▶ Lors de la demi-pension, les élèves d'une même classe peuvent manger à une même table qui doit être séparée d'un mètre de distance d'une table occupée par des élèves d'une autre classe ou d'un autre niveau. **Au collège Grimaux, le restaurant scolaire sera donc ré-agencé de manière à avoir 8 rangées de tables séparées d'un mètre les unes des autres et permettant d'accueillir tous les élèves demi-pensionnaires d'une classe par rangée. Entre chaque service, un nettoyage/désinfection sera opéré.**
- ▶ Afin de limiter les brassages, les classes resteront dans une même salle toute la journée sauf pour l'allemand, le LCE Anglais et le LCA latin où les élèves venant de classes différentes seront positionnés de part et d'autre de la salle (différente de celle occupée le reste de la journée). L'ensemble des salles sera nettoyé et désinfecté quotidiennement. Toutes les classes d'un même niveau sont regroupées dans une zone déterminée de la cour et des bâtiments. La montée en salle se fait par 3 accès différents.
- ▶ Les récréations se feront ensemble pour les 6ème et les 3ème d'une part et pour les 5ème et 4ème d'autre part. De la même manière l'heure de cours de M4 des élèves de 5ème et de 4ème est déplacée en S0 pour permettre d'allonger la pause méridienne et ainsi augmenter le nombre de services possibles. Les élèves de 5ème et de 4ème reprenant à 12h50 ont la récréation de l'après-midi à la fin de S1.
- ▶ Certains enseignants, personnes vulnérables continueront l'enseignement à distance. L'emploi du temps de la classe sera modifié pour éviter au maximum les heures d'études. En fonction du nombre de classe en étude, les élèves demeureront dans leur salle ou seront accueillies en salle d'étude. Dans ce dernier cas, la règle de distanciation d'un mètre entre chaque groupe-classe sera respectée.

Afin de permettre la réorganisation des locaux nécessaire à l'accueil de tous les élèves le lundi 22 juin, nous sommes contraints d'annuler les cours qui étaient prévus à l'emploi du temps du vendredi 19 juin ainsi que la restitution des manuels scolaires qui est reportée à la semaine prochaine.

Cette information sera aussi relayée par l'équipe de vie scolaire qui joindra par téléphone l'ensemble des familles concernées par cette annulation.

Cordialement,

L'équipe de direction



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.